

{besps}secretariageneral10012020|width=215|height=143{/besps}

Ayer jueves 9 de enero, se realizó la primera reunión con las áreas municipales responsables de las políticas de género, donde se presentó el Consejo de Articulación de Políticas de Género y Diversidad Sexual. Con la presencia del Gobernador Axel Kicillof y la Vicegobernadora Verónica Magario, la Ministra Estela Díaz recibió en el Salón Dorado de gobernación a las y los representantes de casi 100 distritos y expresó que "nos parece una clave de la gestión lo que tiene que ver con la transversalización de la perspectiva de género en todos los poderes del Estado, pero la territorialidad es otra clave central, que está en sintonía con indicaciones que el Gobernador nos ha dado a todos los ministerios, que la política se hace en el conjunto de la provincia y con los municipios". La Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo participó en representación del municipio de Roque Pérez.

El Gobernador señaló que "yo mismo estoy en un camino de deconstrucción, pertenezco a una generación, a un momento de la historia, soy hijo de una determinada forma cultural, social, política y familiar. Por eso no sólo estamos reconociendo en el Ministerio a estos derechos y necesidades, sino que estamos reconociendo a los actores políticos más novedosos y progresivos de la sociedad. Si yo digo, como Gobernador, que estoy en deconstrucción tenemos que decir que también lo tiene que estar el Estado y la provincia de Buenos Aires".

Por su parte, la vicegobernadora Verónica Magario celebró que la primera reunión sea con los municipios y manifestó que "Estela y cada una de ustedes cuente con la Legislatura, que está abierta para empezar a legislar en pos de las políticas que necesitamos las mujeres y la diversidad sexual". La Ministra Estela Díaz destacó que "tenemos un Ministerio porque nace de un movimiento social de enormes dimensiones, capacidad de movilización y un gigantesco potencial de transformación social y cultural. Nace además de la voluntad política de un gobierno de transformarlo en institucionalidad democrática".

En ésta primera reunión del Consejo de Articulación de Políticas de Género y Diversidad Sexual, la Ministra junto a su equipo pusieron en conocimiento de las autoridades municipales los lineamientos de trabajo y las articulaciones institucionales para impulsar una agenda común. Se trata del primer paso dado por la Unidad de Coordinación de Políticas Transversales, que estará a cargo de Lidia Fernández, quien trabajará en la generación de acuerdos para el desarrollo de políticas públicas en los territorios.

La futura Subsecretaria de Políticas contra las Violencias por Razones de Género Flavia Delmas, manifestó la necesidad de fortalecer un sistema provincial integrado de mesas locales intervinientes en violencia de género y la creación de dispositivos donde se puedan trabajar masculinidades violentas. "Ya empezamos a trabajar con algunos de los ministerios y le estamos poniendo el cuerpo en esto que hace años venimos militando para transformar. Queremos una provincia libre de violencia y para eso necesitamos políticas integrales e integradas", sostuvo Delmas.

Lucía Portos, quien será Subsecretaria de Políticas de Género y Diversidad Sexual, presentó la iniciativa de un relevamiento de promotoras de derechos como eslabón fundamental de las redes de trabajo en territorio. "Estamos proyectando políticas públicas que apunten al cambio cultural que tenemos que lograr como sociedad para vivir esa vida libre de violencias y también para construir esa ciudadanía activa de mujeres, del colectivo LGTBI+, de la diversidad sexual y las disidencias", expresó Portos.

Finalmente, Daniela Castro, que tendrá a cargo la Dirección Provincial de Políticas de Diversidad Sexual, primera funcionaria trans bonaerense, se refirió a las acciones para garantizar la implementación del cupo laboral trans en todos los ámbitos de trabajo, solicitando a los municipios su adhesión a la Ley N° 14.783. "Yo vengo de la calle, de los sectores más humildes, formo parte orgullosamente de los sectores pobres. Hace algunos años atrás estaba parada en una esquina ejerciendo la prostitución y hoy vengo a generar políticas públicas", dijo Castro.

Los ejes principales se enmarcan en la campaña de los 100 primeros días de gestión impulsada por el Gobernador Axel Kicillof, que articula acciones en cada Ministerio orientadas a atender las demandas más urgentes. En el cierre de la jornada Estela Díaz anunció que "tenemos preparada una campaña de prevención del acoso y el abuso sexual que se inscribe en el marco de las acciones de verano en los centros turísticos. Se va a llamar Verano Para Todes, y la vamos a lanzar en la segunda quincena. Una de las consignas es #AlAbusoNiCabida. También estarán los Puntos de Género en Mar del Plata, Punta Lara (Ensenada) y Villa Gesell. Queremos ir sin miedo a las vacaciones. Tenemos derecho al placer, a divertirnos y pasarla bien. Eso también tiene que estar presente en las campañas de verano".